

11ª REUNIÓN CONVENIO COLECTIVO DE BANCA : SEGUIMOS SIN AVANCES EN LA NEGOCIACIÓN

En el día de hoy, ambas partes de la Mesa Negociadora hemos realizado un resumen de todas las propuestas planteadas en las últimas reuniones, constatando nuevamente las enormes diferencias entre las posturas sindicales y las patronales, coincidiendo únicamente en la duración de cuatro años y en la necesidad de mantener el Convenio Colectivo, a partir de ahí todo son desencuentros.

Por parte de **UGT**, además de insistir en nuestras reivindicaciones, tenemos la impresión que la intransigente voluntad negociadora por parte patronal, es fruto de una estrategia dilatoria, pues creen que las sucesivas Reformas Laborales les favorece.

Seguimos insistiendo en nuestra voluntad negociadora, pero dejando claro que la modernización del texto de Convenio no tiene por qué suponer un recorte en los derechos de los trabajadores, presentes o futuros.

Por parte de AEB han seguido instalados en su discurso “modernizador” y de cambio: liquidar la antigüedad, tanto como concepto retributivo (trienios) como para ascensos (niveles profesionales), eliminación de las pagas de beneficios, etc. Parece que a base de repetirnos siempre lo mismo, cual mantra divino, intentan convencernos de las bondades de sus propuestas.

Hemos podido constatar, además de las grandes diferencias en las propuestas, la falta de avances en la negociación, dada la escasa o nula voluntad negociadora de la AEB. Todos hemos coincidido en la necesidad que a partir de Septiembre son necesarios avances reales en la negociación.

Pero esto no quiere decir que, si en las próximas reuniones no hay avances significativos en la negociación, nos plantearemos iniciar movilizaciones a partir de Septiembre.

Os seguiremos informando.



Los delegados y delegadas de UGT,
contigo día a día
La peor opción es estar solo
AFILIATE A UGT

Unión General de Trabajadores
ÚNETE



LUCHA
por lo TUYO